

ÉDITORIAL Deux poids, deux mesures, un responsable

CLAUDE GOASGUEN
ANCIEN MINISTRE
DÉPUTÉ-MAIRE DU 16^e
ARRONDISSEMENT

Certes, comparaison n'est pas raison, mais comment ne pas voir la différence du traitement infligé d'une part aux manifestants rassemblés pacifiquement contre le mariage gay, et d'autre part aux voyous venus saccager les abords du Trocadéro après la victoire du PSG ? Pour les premiers, des milliers de policiers et de gendarmes auxquels on donne l'ordre d'asperger de gaz lacrymogène des femmes et des enfants et d'embarquer des jeunes simplement coupables de porter le tee-shirt de la manif-pour-tous ; pour les seconds, un dispositif allégé – et vite débordé – pour ne pas gêner ce que le Préfet de Police considèrerait comme un simple « événement festif », alors que des incidents avaient déjà éclaté la veille.

Par-delà un préfet manifestement dépassé, ces erreurs d'appréciation, ce sectarisme et cette incompétence sont le fait d'un seul responsable : le ministre de l'Intérieur, Manuel Valls, dont les rodomontades n'auront pas fait illusion très longtemps. Fort

de ses échecs à répétition (banlieues, Marseille, Corse, etc.), il affiche aujourd'hui son ambition pour Matignon ! On n'est pas tirés d'affaire...

Focus sur...**Arnaques en tous genres**

La police vient de démasquer un individu ayant commis pas moins de 35 vols par ruse au préjudice de personnes âgées, dont plusieurs habitant le 16^e. Avec un mode opératoire constant : l'homme se glisse dans l'immeuble, affirme à la victime que l'ascenseur est en panne, l'aide à monter à pied jusqu'à son étage et en profite pour voler son portefeuille. Puis il lui téléphone un peu plus tard en se présentant comme policier, prétend que le portefeuille vient d'être retrouvé et demande le code de la carte bleue pour vérification... Une seule consigne à observer : ne divulguez jamais votre code de carte bancaire, ni par écrit, ni par téléphone, ni sur Internet. Personne n'est autorisé à vous le demander.

Autre arnaque très répandue, notamment dans le secteur Trocadéro-Champ de Mars : les escroqueries à la charité publique, contre lesquelles la police vient de lancer une campagne d'information. De jeunes garçons et filles,

souvent mineurs et originaires d'Europe de l'Est, feignant parfois d'être handicapés (sourds-muets), vous proposent de signer des pétitions, éventuellement présentées sur des papiers à entête d'associations caritatives, et demandent même de l'argent. Outre que votre don alimentera les caisses d'organisations mafieuses, cela peut aussi servir à détourner votre attention pendant qu'un(e) complice vous fait les poches ou le sac. Là encore, une seule attitude à avoir : ignorez-les, passez votre chemin... et vérifiez bien que votre portefeuille et vos objets de valeur ne sont pas à portée de leurs mains !



Ne jamais montrer ni donner son code (DR).

Stationnement près des écoles : un vœu de tolérance



GÉRARD GACHET
ADJOINT AU MAIRE
CHARGÉ DE LA SÉCURITÉ

L'équipe municipale dirigée par Claude Goasguen n'a jamais prôné le laxisme envers les automobilistes qui ne respectent pas les règles de stationnement. Mais force est de constater que la répression dans ce domaine, qui se traduit par enlèvements et mises en fourrière, a pris des proportions souvent excessives. Des véhicules d'enlèvement privés se placent en embuscade et se jettent sur la moindre voiture mal garée, enlevée dans les secondes suivant sa verbalisation. C'est pourquoi le conseil du 16^e arrondissement a adopté le 27 mai un vœu demandant « *que le Préfet de Police étudie le principe d'une tolérance qui pourrait être accordée aux parents qui rencontrent des difficultés de stationnement aux abords des écoles, aux heures d'entrée et de sortie des classes de leurs enfants, dès lors qu'ils ne stationnent pas sur les arrêts de bus et les places réservées aux handicapés* ». Car, n'en déplaise aux Verts, le « vivre ensemble » concerne aussi les automobilistes...

En bref... En bref... En bref...

Incendie contagieux. Après avoir commencé pour une raison indéterminée sur un scooter, un feu s'est propagé à six voitures et un autre scooter, dans la nuit du 31 mai au 1^{er} juin, rue du Général Niox. La chaleur a été telle que les vitres du restaurant A & M, situé à l'angle du boulevard Murat, ont été fissurées. Les 10 et 12 mai, deux incendies criminels de voitures ont eu lieu rue Gordon Bennett. La police enquête.

Débat solidaire. SDF, maraudes, mendicité, Roms, Bois de Boulogne : sur tous ces sujets, venez débattre avec Claude Goasguen, député-maire du 16^e, Jacques Legendre, adjoint au maire en charge de l'Action Sociale, de la Prévention et de l'Emploi, Samir Baroualia, d'Aurore Association, et Lotfi Ouanezar, de la Fédération nationale des associations d'accueil et de réinsertion sociale (FNARS). « *La solidarité dans le 16^e* », mercredi 12 juin, 19h, salle des mariages de la mairie. Entrée libre.

Curés cambriolés. Les portes de trois appartements occupés par des prêtres de la paroisse Saint-Honoré, rue Boissière, ont été forcées par des cambrioleurs dans la soirée du 18 mai. De l'argent et des objets ont été dérobés.

Incidents répétés. Inquiet d'incidents à répétition dans le bas de l'avenue Bugeaud, le directeur général du Saint-James Paris a saisi la mairie du 16^e. A la demande de Dominique Rousseau, adjointe chargée de la Vie associative et des Commerçants, et de Gérard

Gachet, adjoint chargé de la Sécurité, il a été contacté par les services du commissariat central, et un certain nombre de dispositions ont été arrêtées par Jean-Pascal Ramon, commissaire central de l'arrondissement.

Sécurité locale. La première réunion du Comité local de sécurité Dauphine-Maillot-Victor Hugo, dont la création avait été annoncée par Claude Goasguen et Gérard Gachet en février, aura lieu le 19 juin.

Ferraille volée. Dans la soirée du mardi 28 mai, une équipe de la Direction de la Prévention et de la Protection de la Ville de Paris repérait et interpellait deux individus en train de voler de la ferraille dans la déchetterie du Bois de Boulogne. Les deux hommes ont ensuite été remis à la police.

Cambrioleur interpellé. Très connu des services de police, un cambrioleur a été interpellé dans la soirée du 10 mai, avenue du Président-Kennedy, après avoir successivement « visité », sans doute en repérage, 7 halls d'immeuble. Il a été déféré à la justice.

16, l'arrondissement qui s'engage pour la sécurité

Lettre d'information mensuelle éditée
par la Mairie du 16^e arrondissement
Numéro 30 / juin 2013

Directeur de la publication : Claude GOASGUEN

Rédacteur en chef : Gérard GACHET

Conception et réalisation : Damien BARON

Contact : 01 40 72 16 13

**Pour recevoir cette lettre par Internet,
inscrivez-vous sur <http://mairie16.paris.fr>**